

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Viernes 23 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El próximo sábado, el PRI tendrá una elección en la que participarán dos fórmulas en busca de la Presidencia y la Secretaría general. La primera está formada por **Hiram Rubio y Jacaranda López** y la otra está integrada por **Enrique González** como presidente y **Braulio Guerra Urbiola** como Secretario. (NT)

El Comité Ejecutivo Nacional del PRI, presentó a los 4 delegados que buscarán sacar adelante el proceso para la elección de la dirigencia interina del Comité Directivo Estatal. **Efrén Leyva Acevedo** es encargado de despacho de la presidencia hasta la elección. Los otros delegados especiales son **Adela Cerezo Bautista, Efraín Arista Ruiz y Enrique Salomón Rojas Reséndiz.** (NT)

Este fin de semana los perredistas y el FAP traen la idea de hacer una manifestación pacífica en el centro de la ciudad, sin pedir autorización al ayuntamiento; sin embargo, **Jorge Luis Alarcón Neve** aseguró que sí presentaron un documento para hacerlo. Dicen que temen por su seguridad y por ello piden la intervención de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NT)

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos vigilará de cerca la manifestación del PRD para garantizar el respeto de los derechos de la legisladora **Consolación González Loyola Pérez** y de los simpatizantes del FAP. Sin embargo, EOO, dice que tendrán que cumplir con todos los reglamentos municipales. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde Olvera**, informó que defraudadores han intentado entrar a la universidad, con el uso de documentos apócrifos, por lo que se toman medidas más estrictas para detectarlos. (NT)

SOCIEDAD

En el centro histórico de nuestra ciudad, son *decenas* las casas que se encuentran en ruinas y representan un verdadero peligro para la ciudadanía, pues están llenas de basura y animales, además de que son refugio de vagos y delincuentes. Por problemas legales, hay algunas en las que no se puede hacer nada, por lo que se está contactando a los dueños para ver qué se puede hacer. Por falta de mantenimiento, algunas casas se han venido abajo. (NT)

Reporte urbano desde la unidad deportiva del IMSS en Desarrollo San Pablo que ha sido recientemente abierta, pero ya comenzaron a aparecer los graffiti, tanto en paredes como en bancas. Una unidad deportiva del municipio en calzada Belén, también ya está toda pintarrajeadas y con rejas tiradas. (NT)

MUNICIPIOS

La entrada a la comunidad de El Nabo (junto a Jurica) en el municipio de Querétaro, está deshecha. Los habitantes de esta comunidad se quejan pues dicen que las cosas están "del nabo". (NT)

Confirma el Presidente municipal de Corregidora, **Germán Borja**, la salida del actual secretario de servicios públicos, **Raúl Parissi**. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Arrestó la Procuraduría General de Justicia a un defraudador que se hacía pasar por empleado de Televisa. El detenido es **Jean Paul Rincón Alonso**, quien ya cuenta con un largo antecedente penal por delitos de fraude a empresas automotrices, bancos, hoteles y particulares. (NT)

Las extorsiones telefónicas se han incrementado en forma considerable en los últimos años. La Procuraduría General de Justicia pide estar alertas y denunciar cualquier intento. (NT)

La PGR en el Estado, tiene detenidos a más de 60 narcomenudistas que operaban en la entidad y que son investigados por la SIEDO informó la delegada Norma **Patricia Valdés Argüelles**. (NT)

Las autoridades de la Procuraduría General de Justicia dieron a conocer que en lo que va del año se han presentado 11 averiguaciones previas en contra de elementos de la policía municipal de San Juan del Río. (NT)

En Corregidora también hay elementos policiacos relacionados con actos de corrupción y abuso de autoridad. La Secretaría de Seguridad Pública municipal reconoció que en lo que va del año, 5 elementos han enfrentado procedimientos administrativos. (NT)

El Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes** dijo que en el caso de los ilícitos de policías, las sanciones deben ser ejemplares. (NT)

Sondeo. Los queretanos consideran que no se deben perdonar las malas acciones de policías, pues están para hacer cumplir la ley, no para violarla. (NT)